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“
关于城镇化

胡葆森：李克强副总理当时提出构建中原城市群正值我在
构思企业下一步发展战略的时候。我坚定了扎根河南、在河南
发展的道路。从郑州走向17个地市，现在又走向108个县城，
这条路也走得非常坚定。

李克强：你的企业现在进几个镇了？
胡葆森：现在已经进了两个镇，许昌鄢陵的陈化店镇，还

有禹州的神垕镇。我们计划再用10年的时间进入河南的100
个县城，在这个过程中也至少会进入100个乡镇。

城镇化不同于城市化，在城市化的基础上要把城市的各
种研发成果、各种要素向中国更小的城市、更基层的乡镇推
进，是资源延伸的一种过程；而城市化是各种资源要素向大城
市集中的过程。

关于房价
建议2006年提出的“90”“70”政策应该停止了，还有前年

的“限购”，等供应结构趋于合理，房价遏制住后，应该作为阶
段性调整政策，不应是长期政策。

二月河：记者问我对克强同志的印象如何，我就说了一个字“棒”。记者又问我能
不能说得复杂一点，我说“棒极了”。我自己是作家，我想写总理，这个念头一直在我心
里萦绕。

我主张原始创作的文学艺术作品要给予适当的减免税。把减免的税钱补贴到书
价中，把书价降下来，那么盗版商也就无利可图了。

减免书籍出版税，降低书价
二月河（全国人大代表，著名作家）

郑州晚报北京专电 3月9日上午，中共中央政治局常委、国务院副总理李
克强来到十二届全国人大一次会议河南代表团，与代表们共同审议。河南省委
书记、河南代表团团长卢展工主持审议。胡葆森、万隆、二月河等代表先后发言，
李克强认真听取发言，并不时插话询问，与代表互动交流，会场气氛十分热烈。

参会的人大代表有一个共同的感受：李克强到河南团参加审议，就像和朋
友、家人聊天一样轻松、亲切。

希望按人口比例来投放名校名额
李光宇（全国人大代表，北大附中河南分校校长、董事长）

尽快推进产业升级
实施屠宰立法
万隆（全国人大代表，双汇集团董事长）

关于屠宰立法
万隆：目前我国肉类生产行业技术装备十分落

后，生产不规范，生态环境治理差，食品产业的风险
性增大，肉类产业面临的安全形式与国人的期望有
很大差距，这是一个客观的现实，应该引起各级政
府和社会各界的关注。所以要解决肉类安全问题，
必须尽快推进产业升级，实施屠宰立法，依法发展
现代屠宰加工业。我国一年屠宰生猪6.9亿头。

李克强：你去年屠宰生猪有多少？
万隆：5500万头。

关于行政许可
万隆：行政许可就是一定要有标准，就是政府

要按标准批。过去有种说法“八个大盖帽，管不住
一头猪”，为啥管不住？管理部门很多，好管的管，
不好管的就不管，造成有的就没人管。另外就是标
准低，进入门槛低。

问胡葆森：你的企业现在进几个镇了？
问万隆：你去年屠宰生猪有多少？

李克强到河南团参加审议
就像朋友一样亲切

城镇化应区别于城市化，合理调控购房政策
胡葆森（全国人大代表，河南省工商联副主席、建业住宅集团(中国)有限公司董事长）

李光宇为河南的教育公平进行了鼓与呼。
他说，近几年，河南省本科生、研究生投放比例有了很大的增加，但是我们一本录

取率只有5%，在全国172万的在校研究生里，河南只占3.2万，只占1.86%，还是很少，
希望教育部在河南多投放本科生和研究生比例。河南作为人口大省，985、211名校投
放到河南的招生计划却远不及人口只有 2000多万的北京市。因此，他希望按人口比
例来投放名校名额。

李克强与胡葆森亲切握手


